

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pertama faktor yang paling berpengaruh bagi anak muda melakukan judi sabung ayam yaitu semua karena uang, mereka hanya ingin mendapatkan uang secara instan sampai melupakan resiko yang akan terjadi ke depannya.

Kedua gereja sudah berupaya untuk menanggulangi judi tersebut ini dapat dilihat dari hasil wawancara melalui para pelayan khusus mereka sudah berupaya melakukan hal untuk mencegah judi sabung ayam ini akan tetapi cara gereja dalam melakukan upaya ini belum sama sekali ditanggapi baik oleh para jemaat yang terlibat judi sabung ayam.

Ketiga bukan hanya hukum yang melarang judi tetapi, juga dilarang oleh agama Kristen. Kajian Etis Kristiani melihat judi sabung ayam sebagai tindakan yang tidak baik karena hanya satu orang yang mendapatkan keuntungan yang besar, sedangkan yang lain mengalami kerugian, orang Kristen yang memperoleh banyak uang dengan cara berjudi, tidak sesuai dengan isi Alkitab dalam 1 Timotius 6 : 10 yang tertulis "Karena

akar segala kejahatan ialah cinta uang. Sebab oleh memburu uanglah beberapa orang telah menyimpang dari iman dan menyiksa dirinya dengan berbagai-bagai duka.” Sebab itu mencinta uang dengan tinggi hati dapat menyesatkan dan pada akhirnya manusia akan jatuh dalam penderitaan.

B. Saran

Bagi Gereja, membina warga jemaat terutama bagi pemuda yang terlibat judi sabung ayam dengan cara mengunjungi dan memberikan penggembalaan serta mempertegas upaya yang telah dilakukan.

Bagi Pemuda, masa muda adalah masa yang sangat berat untuk dilalui, di mana ada banyak cobaan yang akan dihadapi dan di uji apakah mampu untuk tetap berada dalam jalan yang benar atukah akan terjerumus ke dalam hal yang tidak baik, oleh karena itu jadilah pemuda yang bertanggung jawab, jauhkan diri dari kegiatan yang dapat menjerumuskan yang tidak baik, nikmatilah masa muda dengan baik agar supaya masa depan terbentuk.

Bagi orang tua, harus memberikan perhatian lebih terhadap anak muda selalu ada pengawasan supaya tidak terlibat dalam pergaulan yang menjerumuskan ke hal yang negatif seperti judi sabung ayam dan mengarahkan anak ke arah yang positif.